



GENESTRA
BRANDS®

D.I.M.

**Diindolymethane Formula
Formule De Diindolyméthane**

Helps to support healthy estrogen balance. Helps reduce the severity and duration of symptoms associated with recurrent breast pain (cyclical mastalgia).

Aide à soutenir un équilibre sain d'o estrogènes. Aide à réduire la sévérité et la durée des symptômes associés avec une douleur récurrente aux seins (mastalgie cyclique).

**60 VEGETARIAN CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTARIENNES**

NPN 80046778

EACH CAPSULE CONTAINS:

BioResponse DIM[®] (complex of starch, diindolymethane, vitamin E (tocophersolan), sunflower phosphatidylcholine and silica) 100 mg
Yielding
Diindolymethane 25 mg

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

BioResponse DIM^{MD} (complexe d'amidon, de diindolyméthane, de vitamine E (tocophersolane), phosphatidylcholine de tournesol et de silice) 100 mg
Rendement
Diindolyméthane 25 mg

Non-medicinal ingredients: Cellulose, hypromellose, ascorbyl palmitate / Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose, palmitate d'ascorbyle

*BioResponse DIM^{MD} is a trademark of / est une marque déposée de BioResponse, L.L.C., Boulder, CO



Recommended Adult Dose: Take 3 capsules daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are attempting to conceive, are taking any medication or natural health products, have a liver disorder or symptoms of low estrogen, or to exclude a diagnosis of a serious cause of hormonal imbalance. Stop use and consult your healthcare practitioner if you develop liver-related symptoms or symptoms of low estrogen. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 3 capsules une fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous essayez de concevoir, si vous prenez des médicaments ou des produit de santé naturels, si vous avez un trouble du foie ou des symptômes associés à un faible niveau d'oestrogènes, ou afin d'exclure un diagnostic d'une cause sérieuse de déséquilibre hormonal. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si vous développez des symptômes associés au foie ou des symptômes associés à un faible niveau d'oestrogènes. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Scan to learn about our quality excellence
Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

V5 474-60C
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca